
14 Pièces

700 m²

Réf. 87987766380066

2 332 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Opportunité  exceptionnelle  à  5  mins  de  Cannes!  Découvrez  ce  projet

immobilier  sensationnel,  offrant  une  propriété  bâtie  sur  trois  niveaux,

située  sur  un  terrain  dominant  de  3400m2,  avec  une  vue  imprenable

exposée Sud et Ouest. Une occasion rare à ne pas manquer! Option 1:

Vous avez la possibilité de conserver le bâti existant, comprenant déjà 5

logements,  pour  une  surface  totale  allant  jusqu'à  700m2.  Profitez

également  de  plus  de  15  parkings  pour  un  confort  absolu.  Vous

bénéficierez  d'un  accès  au  tout  à  l'égout,  facilitant  la  gestion  des

installations. Le terrain est totalement plat, avec une ...

Exceptional  opportunity  just  5  minutes  from  Cannes!  Discover  this  sensational

development,  offering a  three-storey  property  set  in  3400m2 of  dominating land,

with breathtaking views to the south and west. A rare opportunity not to be missed!

Option  1:  You  have  the  option  of  retaining  the  existing  building,  which  already

comprises 5 dwellings, for a total surface area of up to 700m2. You'll also benefit

from more than 15 parking spaces for your absolute convenience. You'll also have

access to mains drainage, making it  easy to manage all  your facilities.  The plot  is

completely flat, with a ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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